

令和5年度

# 赤羽根の里だより



茅ヶ崎市立赤羽根中学校 学校便り



令和5年6月5日（月）

校長 高橋 効

～保護者の皆さまへ～  
アンケート調査にご協力を!  
～中学校給食体験試食会～

先週の木・金曜日の試食会、無事終わりました。量の受け止めには個人差があると思いますが、私は“栄養バランスを考えたおいしい給食”と感じました。ご家庭ではどんな感想が語られているのでしょうか。



に取り組めたようで、大きな混乱もなく、二日目は通常の昼食開始(12:45) + 5分で食べる体制がとれました。

今回のこの体験会は、今後予定の茅ヶ崎市立中学校給食事業のよりよい運用を検討するためのもの。保護者の意見も参考にしたいとアンケート調査の依頼がきています。この「赤羽根の里だより」と併せて「中学校給食体験試食会に関する保護者アンケートの実施について」というお知らせを配付しています。内容としては給食にかかる費用や注文方法などについて、ご家庭のニーズを把握するためのものです。5分ほどで回答できます。ご協力ください。

Dear Student(\*^\_^\*)  
がんばる想いは受け継がれていくんだね  
～小和田小学校運動会参観～

台風2号の影響で1日延期となりました  
が、前日までの雨がウソのような快晴に恵まれた運動会。とても暑い中でしたが6年生を筆頭にみんな競技や係など自分が任されたことに真剣に取り組んでいる姿がみられました。特に、開会式の校歌齊唱で、1年生から6年生まで全員がしっかりと歌えていたのが私にはとても印象的でした。

参観しながら「この6年生は、去年、今の赤中1年生の姿を見ながら“何か”をバトンとして受け取った人たちなんだなあ」とふと思いました。また、「中学生が何人も応援にきてくれているんです」と校長先生がうれしそうに伝えてくれたのですが、その言葉からは、成長した卒業生としてしっかりとあいさつしてマナーよく参観してくれている赤中生がいたことが察せられました。

私たちちは前を歩く人の背中を見ながら自分の役割や為すべきことを学びますが、それは、いつも誰かに背中を見られているということでもあるようです。次の4月に入学する今の6年生が、中学生になることにあがれを持ってくれるよう、自分の姿で語れる中学生であってほしい、と思う校長でした。

Dear Student(\*^\_^\*) 毎日の生活を通してあなたに身に付けてほしい力の中に「見通しをもって、粘り強くチャレンジしながら自分ができることを増やそうとする力」があります。  
2週間前に話題にした定期テストは今週ですね。準備はいかが? がんばってね。